

2024-05-20

Venustiano Carranza: demanda Zurishaday Hernández debatir a Evelyn Parra

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexico.quadratin.com.mx/venustiano-carranza-demanda-zurishaday-hernandez-debatir-a-evelyn-parra/>

CIUDAD DE MÉXICO, 20 de mayo de 2024.- Después que el Instituto Electoral de la Ciudad de México respondió que la candidata Evelyn Parra no está obligada a debatir con las otras aspirantes al cargo de alcaldesa en Venustiano Carranza, la abanderada por Movimiento Ciudadano, Zurishaday Hernández Hernández, exigió a la morenista dar la cara a las y los vecinos, ante el abandono que viven diariamente en materia de seguridad, servicios públicos y abasto de agua.

Acompañada por un centenar de habitantes de distintas colonias de la demarcación, la aspirante a alcaldesa exigió la posibilidad de un debate abierto y de cara a las y los ciudadanos, toda vez que Parra no acudió a la cita oficial del IECM el pasado 17 de abril, en busca de que los vecinos de Venustiano Carranza emitan un voto informado y razonado el próximo 2 de julio.

«Es un momento crucial para nuestra alcaldía, dentro de unas semanas decidiremos el futuro que queremos para nuestras familias, nuestros hijos y nuestras comunidades. Estoy aquí, con ustedes, no solo como candidata, sino como una vecina más y, desde aquí, reitero mi compromiso por el bienestar y el progreso de Venustiano Carranza.

Me dirijo a ti, Evelyn Parra, es hora de dejar de lado los discursos vacíos y dar la cara a nuestros vecinos; es hora de un debate entre nosotras, un debate donde expongamos nuestras ideas, donde presentemos nuestras soluciones y donde demostremos quién tiene la mejor visión para nuestra alcaldía, en un debate público, abierto y transparente, en el que los habitantes de Venustiano Carranza puedan escuchar claramente nuestras propuestas y tomar una decisión informada», dijo.

Al hacer un recuento de las deficiencias de la administración local, la candidata por Movimiento Ciudadano mencionó algunas de sus propuestas en materia de servicios y seguridad pública para contrastarlas con las de quién busca la reelección.

«Mi propuesta es clara y contundente. Para la inseguridad, implementaré un programa integral de seguridad que incluya la modernización de nuestro sistema de vigilancia con más cámaras y patrullas, así como la capacitación constante de nuestros policías para que sean verdaderos guardianes de nuestra tranquilidad. Además, promoveré la creación de comités vecinales de seguridad, donde cada uno de ustedes tenga voz y voto en las decisiones sobre este rubro», indicó.

En cuanto a la infraestructura, Zuri añadió que llevará a cabo un ambicioso programa de rehabilitación de calles y avenidas. «No más baches, no más calles oscuras y peligrosas. Nuestro equipo tiene en un proyecto de pavimentación y alumbrado público que garantizará vías seguras y bien iluminadas para todos», sostuvo.

La encuesta enfatizó que la crisis hídrica es uno de los problemas actuales que tiene la alcaldía, por lo que promoverá una gestión eficiente del agua, garantizando su suministro constante y de calidad, con la implementación de sistemas de captación de agua pluvial y tratamiento de aguas residuales, así como una modernización de los sistemas de recolección de basura y reciclaje.

Becas, apoyos educativos y un ambicioso proyecto integral de atención a las mujeres, a través de la implementación de un sistema de cuidados, así como fomento a la actividad física, la cultura y el deporte

conforman la agenda social de la aspirante naranja, quién, aseguró, ponerle fin al grupo de poder que ha gobernado durante años la alcaldía, encabezado por Julio César Moreno y del cual es parte Evelyn Parra.

«Por eso reitero mi reto a debatir. Que la gente vea quién tiene las mejores ideas y la capacidad de ejecutarlas. Porque Venustiano Carranza merece liderazgo, transparencia y, sobre todo, resultados.¡Hagamos una alcaldía para todos, vamos a demostrar que unidos nadie puede detenernos, ni siquiera el grupo de Julio Cesar Moreno. Vamos por una Venustiano Carranza libre, segura y próspera», sentenció.